

Gelungener Jahresauftakt und geglückte Revanche

DJK-Kegler gewinnen beim Tabellenzweiten SKC Töging Erharting mit 6:2 Mannschaftspunkten

Töging (rbm) Am zwölften Spieltag in der Bayernliga Süd reisten die Herren 1 der DJK Eichstätt zum Rückrundenauftakt zum Tabellenzweiten SKC Töging Erharting und gewannen schlussendlich recht deutlich mit 6:2 Mannschaftspunkten (MP) bei 3466:3387 Holz. In der ersten Paarung des neuen Jahres traten Kapitän Andreas Niefnecker und Christian Niebler gegen David Giesecke und Johannes Leserer an. Niefnecker begann sehr stark und gewann den ersten Satz. In den folgenden Durchgängen hatte er jeweils knapp das Nachsehen und musste sich dadurch, trotz des besseren Ergebnisses, geschlagen geben. Niebler lieferte sich ein packendes Duell, welches ständig wechselte. Bei ausgeglichenen Satzpunkten (SP) holte der Domstädter durch die etwas mehr erlegten Kegel schlussendlich den ersten MP für seine Farben. Bei 1:1 SP und einem geringen Holzvorsprung von 17 Kegel betrat in der Mittelachse Marc Kögler gegen Alexander Meixner und Christian Spiegel gegen Alexander Leserer, der verletzungsbedingt zur Hälfte durch Sascha Strobl ersetzt wurde, die Bahnen. Kögler begann solide, verlor jedoch in Durchgang zwei völlig den Faden und wurde durch Benjamin Heigl ersetzt. Trotz guter Leistung Heigls hatten die beiden Eichstätter gegen den besten Töginger keine Chance und verloren alle vier Durchgänge. Auf den Nebenbahnen übernahm Spiegel vom Start weg das Kommando und sorgte bereits nach drei Sätzen für die Entscheidung in seinem Duell. Zum großen Finale bei ausgeglichenen MP und einem Rückstand von 33 Holz gingen Markus Gloßner und Michael Niefnecker gegen Matthias Rösch und Andreas Bauer auf die Bahnen. Beide Altmühlaler gingen von den ersten Kugeln ab sehr engagiert zur Sache und zeigten sehr guten Kegelsport. Von Durchgang zu Durchgang ließ die DJK-Schlusspaarung immer geringer werdende Zweifel aufkommen, dass an diesem Tag noch irgendwas schief gehen kann. Beide dominierten ihre Gegner, gewannen jeweils all ihre Durchgänge und brachten den Sieg zum Auftakt des neuen Jahres in trockene Tücher. Durch den Sieg beim Tabellenzweiten gelang den Domstädtern die Revanche zur knappen Niederlage im Hinspiel und bleiben weiter als Aufsteiger auf einem hervorragenden dritten Platz in der Bayernliga Süd. Nun gilt es, den Schwung in das nächste Heimspiel am kommenden Samstag gegen den Tabellenführer Goldener Kranz Durach mitzunehmen, um auch dieses erfolgreich bestreiten zu können.

Ergebnisse: SKC Töging Erharting - DJK Eichstätt 2:6 MP – 3389:3466 Holz; Andreas Niefnecker 1:3 Satzpunkte (574:568), Christian Niebler 2:2 SP (559:548 Holz), Marc Kögler/Benjamin Heigl 0:4 SP (533:619), Christian Spiegel 3:1 SP (567:531), Markus Gloßner 4:0 SP (601:548) und Michael Niefnecker 4:0 SP (632:573)



Der Eichstätter Kapitän Andreas Niefnecker erzielte in der Startpaarung mit 574:568 Holz zwar das bessere Ergebnis, aber bei nur einem gewonnenen Satzpunkt musste er sich dennoch seinem Gegner Giesecke geschlagen geben.